

若松祭（体育の部） 生徒会スローガン『輝～今を全力で楽しめ！』

5月10日（土）第4回若松祭（体育の部）を開催しました。

リーダーを中心に悩んだり、迷ったり、感動したりと日々様々な感情を抱きながら練習に励んだ1ヶ月でした。短い時間ではありましたが、一致団結することができ、素晴らしい行事を実施することができました。

弾ける笑顔や一生懸命な姿を保護者・地域の皆様に見ていただき、生徒たちは感動を味わうことができたと思います。本当にありがとうございました。

今後は、行事を通して身に着けた力を学級・学年の中で発揮してください。お互いが高めあう集団となり、これからの時間を大切にしましょう。



校長面談 1年生スタートしました！

昼休憩の時間を活用して、校長面談を実施しています。現段階での中学校卒業後の進路について、志望校や学科、その理由、将来就きたい職業、中学校3年間で頑張ろうと考えていること等を聞かせてもらっています。

引き続き、「日々の授業等」を通して、① 自分の意見を大切にする。② 自分が「考える」「選ぶ」「決める」ことを習慣化する。③ 自分の伝えたいことをどのようにして相手に伝えるかを考える。

この3つのことを意識して生活してください。進路を決定するとき力を発揮できると思います。



各種表彰について

○ ばらバスデザイン画コンテスト

入選	濱口 百音(14R)
----	------------

○ 第52回全国中学生テニス選手権大会（女子シングルス）

第7位	原 莉衣咲(14R) → 中国大会出場決定
-----	-----------------------